

Les Jeux Olympiques de la Jeunesse s'achèvent à Nanjing



Les près de 4000 jeunes sportifs en lice aux II^e Jeux Olympiques de la Jeunesse ont dit adieu à Nanjing, la capitale de la province chinoise de Jiangsu. Le président du Comité Olympique International Jacques Rogge a expliqué que même si ceux qui rentrent chez eux avec une médaille sont peu nombreux, « ils partent tous en sachant qu'ils ont donné le meilleur d'eux-mêmes ».

Il a demandé aux jeunes de ramener chez eux cet esprit olympique et le souvenir des Jeux de Nanjing.

La cérémonie de clôture, qui a eu lieu à guichet fermé au Stade Olympique de Nanjing, a été présidée par le premier ministre chinois Li Keqiang et le président du Comité Olympique International Jacques Rogge.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/32077-les-jeux-olympiques-de-la-jeunesse-sachevent-a-nanjing>



Radio Habana Cuba